

Brigachtal

Feuerwehr bewältigt Wahlmarathon

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 30.01.2011 um 20:28



Neu formiert hat sich die Führungsmannschaft der Feuerwehr Brigachtal: (von links) Thomas Weißhaar, Bernhard Kraus, Sascha Eichkorn, Manfred Maier und Uwe Reitze.

Foto: Georg Kaletta Foto: Schwarzwälder-Bote

Brigachtal (kal). Bei der Feuerwehr Brigachtal wurde der sich im Vorfeld der Hauptversammlung abzeichnende Führungswechsel vollzogen, indem Sascha Eichkorn zum neuen Gesamwehrkommandanten gewählt wurde.

Ganz im Zeichen von personellen Veränderungen stand die Hauptversammlung der Brigachtaler Feuerwehr. Außer dass sich, wie vom Schwarzwälder Bote bereits im Vorfeld berichtet, Gesamtkommandant Theo Effinger und sein Stellvertreter Arnold Efinger nicht mehr zur Wiederwahl stellten, wurden auch weitere Ämter neu besetzt. Damit ging nicht nur ein wahrer Wahlmarathon einher, sondern auch die beabsichtigte Verjüngung und Reduzierung der Führungsmannschaft. Die Führungsstruktur basierte bis zum vergangenen Wochenende noch auf dem Stand vom Anfang der 90er-Jahre, als die Wehr über 120 Einsatzkräfte in drei Abteilungen verfügen konnte, und die Abteilungskommandanten der Wehren aus Klengen, Kirchdorf und Überauchen automatisch Stellvertreter des Gesamwehrkommandanten waren. In den vergangenen zwei Jahrzehnten verringerte sich die Mannschaftsstärke auf derzeit 85 Personen, worunter sich bereits zehn Ehrenmitglieder befinden. Von Seiten der Kommandantur wird damit gerechnet, dass sich der Personalstand in absehbarer Zeit auf etwa 60 Aktive reduzieren wird.

Nicht mehr besetzt wurde der Posten des Kirchdorfer Abteilungskommandanten, den vorher der zum Gesamtkommandanten gewählte Sascha Eichkorn inne hatte. Klengens Abteilungsleiter Manfred Maier wurde genauso wie sein Stellvertreter Uwe Reitze im Amt

bestätigt. Die Übereichener Wehrmänner wählten mit Bernhard Kraus und seinem Vize Thomas Weißhaar eine neue Doppelspitze. Thomas Weißhaar wurde auch wieder zum Jugendleiter gewählt, ebenso sein Stellvertreter Stefan Grossmann. In den auf 13 Personen verkleinerten Gesamtausschuss wurden Joachim Eichkorn, Franz Neiningen und Uwe Reitze gewählt.

In seiner Antrittsrede betonte der neue Gesamwehrkommandant Sascha Eichkorn, dass es für ihn eine Ehre sei, in die Fußstapfen seines Vorgängers Theo Effinger und dessen Stellvertreter Arnold Efinger zu treten. Beide haben sich über Jahrzehnte hinweg um das Feuerwehrwesen in Brigachtal verdient gemacht, weshalb sie demnächst im Rahmen einer Gemeinschaftsveranstaltung von der Gemeinde und Wehr geehrt werden sollen. Zum Stellvertreter des neuen Gesamwehrkommandanten wurden Manfred Maier und Bernhard Kraus bestellt.